

Frau Ebbinghaus fragt nach, ob weitere Stellungnahmen eingegangen sind, da in der Beschlussvorlage steht, dass keine abwägungsrelevanten Stellungnahmen abgegeben wurden.

Frau Böhmer bejaht dies, allerdings beinhalten diese - weiteren eingegangenen Stellungnahmen - keine Anregungen oder Bedenken.

Frau Ebbinghaus möchte von der Verwaltung wissen, warum in der Beschlussvorlage im Beschlusssentwurf steht das „Der Rat der Stadt Radevormwald beschließt ...“ und nicht das der Ausschuss die Empfehlung an den Rat gibt über den Beschluss zu beschließen.

Frau Böhmer führt hierzu aus, dass dieses auf Anweisung des Fachbereichs Zentrale Dienste bei Ratsvorlagen geschieht, die unverändert dem Rat der Stadt zur weiteren Beschlussfassung vorgelegt werden. Diese Vorgabe hat ihrem Kenntnisstand nach mit dem Programm „Session“ zu tun.